

Estructura de costes

La estructura de costes habla de lo que requiere sacar nuestro proyecto adelante. En este caso tenemos costes fijos y variables.

Los costes fijos son cosas como el alquiler del almacén, al igual que el salario de los trabajadores, ya que debemos pagar lo mismo cada mes por estas cosas, sin importar si vendemos más. Otro coste fijo puede ser el mantenimiento de la furgoneta, ya que habría que revisar que está todo en orden una vez al mes.

Por otro lado, los costes variables son aquellos costes que varían dependiendo del consumo, la producción o simplemente por subidas de cuotas. En este caso serán costes variables lo que se gaste de luz o lo que gastemos en comprar las luces, ya que el número de luces que compremos dependerá del número de pedidos que tengamos. Además, la gasolina que utilice nuestra furgoneta también la debemos contar como un coste variable, ya que no va a utilizarse lo mismo cada mes.